

RÉSUMÉ

Dans cette lettre intergénérationnelle, les grands-parents racontent comment ils ont changé un système en instaurant des quotas d'eau, une tarification progressive et une gouvernance participative. L'accent est mis sur la sensibilisation, l'abolition d'un système non durable et la réinvention des règles du vivre ensemble autour de l'eau.

ENJEU Gouvernance et connaissances

LETTRE A NOTRE PETIT-FILS

Cher petit-fils,

Le système que nous avons, ce qui a été fait, n'était plus viable.

Pour l'avenir des enfants, voici les grandes lignes qu'il faut respecter :

Nous avons mis en place des actions de sensibilisation des personnes à travers les médias, les écoles, les pratiques artistiques.

Et surtout on a aboli le système de 2025, qui n'était pas vertueux, qui ne respectait pas l'eau comme notre bien commun.

Il a fallu changer la gouvernance aussi. On a remplacé la gouvernance verticale par un système avec des citoyens sociétaires plus participatifs.

Et puis, de façon concrète, les quotas d'eau ont été instaurés pour s'adapter au changement climatique : une nouvelle pratique vertueuse.

Nous avons aussi mis en place une tarification échelonnée et réfléchie.

Tes grands-parents qui t'aiment fort !

